

Donnerstag, den 14. November, „Altes Schützenhaus“ Traditionskegeln in Westercelle

Wie seit vielen Jahren haben sich die Ambulanten Herzgruppen im „Alten Schützenhaus“ in Westerceller zum traditionellen Freizeitlegeln verabredet.

Die Gruppe der Freizeitlegler war zwar klein, aber umso mehr Spaß hatten alle beteiligten an diesem Abend. Neben interessanten Gesprächen wurden 8 Runden mit jeweils 10 Wurf gespielt.

Als Sieger ging, wie im letzten Jahr, Herbert Boie hervor. Lediglich ein Holz weniger hatte Dieter Köhler, dann gefolgt mit einigem Abstand von Hergen Sandl und Klaus Schlösser. Es war wieder ein gelungener Abend und alle gingen zufrieden nach Hause.